



Será Álvarez Máynez candidato presidencial de MC

El candidato presidencial de Movimiento Ciudadano será Jorge Álvarez Máynez, actual coordinador de los diputados federales naranjas, reveló Samuel García. En un video que lanzó en sus redes sociales, el Gobernador de Nuevo León "pasó la estafeta" a Máynez, a quien calificó como un buen precandidato. "Tenemos candidato muy bueno, precandidato, y es el más naranja y fosfo de todos, porque es el que más antigüedad y más representa a esta plataforma MC. Conocí a mi compadre en 2015 cuando me invitó a MC, tenemos más de 8 años jalando", dijo Samuel.

<https://www.zocalo.com.mx/sera-alvarez-mayne-z-candidato-presidencial-de-movimiento-naranja/>